

Kögel zeigt Trailer-Telematikmodul mit automatischer Reifenerkennung

Kögel zeigt auf der heute in Lyon begonnenen Messe „Solutrans 2017“ (–25.11.2017) zum ersten Mal ein Trailer-Telematikmodul mit automatischer Reifenerkennung. Das weltweit einzigartige System lokalisiert automatisch die Reifendrucküberwachungssensoren in jedem Reifen. Ein Reifentausch ist damit schnell und einfach in jeder Werkstatt möglich, der manuelle Einlernprozess der Sensoren entfällt.

Kögel-Kunden können somit ab dem zweiten Quartal 2018 zwischen zwei Systemen wählen: Entweder das hauseigene Trailer-Telematikmodul oder das neue in Zusammenarbeit mit LDL Technology entwickelte Modul mit der Reifenerkennung. Beide Module sind speziell auf die Kögel-Auflieger abgestimmt und liefern Echtzeitzugriff auf Trailer-EBS-, Ortungs-, Kühlungs-, Reifen- und Anhänger-Daten an ein Webportal. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kögel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kögel
